
越市長と懇談しました！！ 
          In 長等児童クラブ 2016.10.23 

 

越市長が市民と対話集会を行いコミュニケーションを図る企画「100回ミーティング」に 

市連協が参加しました。たった 1時間という短い時間でしたが、児童クラブ利用者の生の声を

届け、越市長に答えていただきましたので詳細をご報告します。 

 

 

 

 

 

   

                                                 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

     

終始、和やかな雰囲気で行なわれました。

関係者の皆様、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 

－ 2016．１１月 －   

                     
  

      

ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 
号外特集 2 

＜児童クラブ狭隘化・新棟の建設について＞ 

子どもの人数は減ってきているが、現状では児童クラブ入所者や夏休み利用の児童数は増えてき

ている。多様な選択肢ができるように民間児童クラブの活用も増やしていきたいと考えている。(保

育園が運営している民間児童クラブもあり、兄弟で利用しやすいという利点もある。) 

狭隘化解消のため、市の方針としては小学校の空き教室を児童クラブに利用していく方向で考え

ている。空き教室がなければ、賃貸施設で対応する。賃貸物件も見つからなければ新棟建設を検討

していく。 

＜指導員職員について＞ 

指導員不足でなかなか募集が集まらないのが現状。仕事の魅力などをアピールし、給与などについ

て考え直していく予定である。指導員不足解消に努める。 

＜児童クラブの施設について＞ 

施設が狭いので落ち着いて宿題ができないのは困った事態。小学校施設が利用ができないか教育

委員会にも働きかけていく。またトイレの問題も切実で、男女別トイレの希望や施設の音の反響な

どについては十分検討し、今後施設を充実させていく。 


